



Pfarreiengemeinschaft Weilheim

Weilheim - St. Pölten - Unterhausen - Marnbach - Deutenhausen

Gesamtpfarrgemeinderat PG Weilheim

Zusammenfassung der Pfarrgemeinderatssitzung vom 24.04.2018

Die wichtigsten Themen im Überblick

Gemeindeteams: In Maria Himmelfahrt befindet sich das Gemeindeteam gerade in der Gründungsphase, in den anderen Pfarreien gibt es bereits gewachsene Strukturen. Die Gemeindeteams sind offen für alle, die mitarbeiten wollen und sollen auch pfarrei-öffentlich agieren. Am 14.9. wird ein Treffen für alle Gemeindeteams stattfinden, das der Information und der Vernetzung dient.

Arbeitsschwerpunkte für den GPGR

Welche Herausforderungen gibt es in der Pfarreiengemeinschaft? Welche Talente und Fähigkeiten bringt jeder von uns mit? Auf diese Fragen ergaben sich eine Fülle von Antworten, aus denen sich drei Schwerpunkte ableiten ließen: Eine Aufgabe des GPGR wird es sein, das Zusammenwachsen der vier Pfarreien zu pflegen und insbesondere den Austausch und das gegenseitige Entdecken zu fördern. Wichtig sind den Pfarrgemeinderäten auch die Fragen, wie wir als christliche Gemeinschaft positiv nach außen, also in unsere Dörfer und die Stadt wirken können, indem wir die Themen aufnehmen, die unsere Mitmenschen bewegen. Als größte Herausforderung wird aber die Jugendarbeit angesehen. Sie soll Schwerpunkt der nächsten Sitzung werden.

Öffentlichkeitsarbeit

Nach der Einstellung des "Verbo" stellt sich die Frage, ob künftig ergänzend zum Kirchenanzeiger ein gedruckter Pfarrbrief erscheinen soll. Eine Arbeitsgruppe wird eingerichtet, die Umfang, Kosten und Inhalte klären soll. Auch die Rolle der elektronischen Medien soll einbezogen werden.